



FOTOS: CEDIDAS

SE PRESENTARON LOS ALCANCES DE ESTA INSTANCIA DE REPRESENTACIÓN.

Conforman equipo para coordinar planes de salud en Queilen y Quellón

El objetivo de la comisión es potenciar la participación social y visibilizar las problemáticas locales en instancias de toma de decisión en materias sanitarias.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Con participación intersectorial se llevó a cabo el encuentro de la Comisión de Trabajo Territorial (CTT), instancia en que se conformó el equipo encargado de coordinar las acciones de salud a nivel local entre las comunas de Queilen y Quellón.

Según lo señalado por María José Bravo, jefa de la Unidad de Participación Social del Servicio de Salud Chiloé, en la conformación del grupo gestor se logró una amplia representación de la comunidad de distintos sectores.

“El objetivo principal de esta forma de trabajo es potenciar la participación social en instancias de toma de decisión”, aclaró la profesional.

Arnaldo Pérez, presidente de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Quellón asumió el cargo de moderador de la CTT y afirmó que esta instancia permite dar una mirada más social a la gestión sanitaria. “Es importante para la sociedad civil esta otra mirada hacia los dirigentes sociales y eso permite tener otra visión de los problemas que les afectan a



PARTICIPANTES DEL ENCUENTRO EN QUEILEN.

todos, sean guaguas, adultos mayores”, aclaró

La comisión busca llevar adelante acciones estratégicas para mejorar la atención en salud en el territorio. En este sentido Fabián Barrientos, director del Hospital de Queilen, enfatizó que este colectivo integra diferentes entidades y dirigentes tanto esa comuna como de Quellón.

“Con diversas entidades se conforma la primera directiva provisoria lo que involucra no solo ver las necesidades de salud, sino que también las necesidades de la comunidad a través de sus propios dirigentes”, explicó el directivo.

En tanto, el director del Hospital de Quellón, Francisco Camilo, afirmó que esta instancia permitirá incorporar la mirada social en to-

ma de decisiones.

“Creemos que esta incorporación de esta mirada social en estas instancias que son hasta hoy día técnicas, va a traer consigo también poder relevar algunas demandas que son de nuestra comunidad en esta toma de decisión”, remarcó el profesional.

Entre las orientaciones de la CTT está definir problemáticas de desarrollo locales que permitan aportar en la elaboración del Plan Bienal del Servicio de Salud Chiloé, además de fomentar el diálogo entre actores del territorio, y proponer estrategias a la dirección del servicio para que respondan a las necesidades de la comunidad para fortalecer las atenciones de salud en la red de la provincia de Chiloé. ☺